

Ceuta

Convocado el concurso público de profesores ayudantes en la UGR

● El BOCCE publicó ayer la convocatoria, para contratos de cinco años cuyo plazo de presentación finaliza el 2 de mayo

M.A. CEUTA

El Boletín de la Ciudad recogía ayer la convocatoria, por parte de la Universidad de Granada, del concurso público para la adjudicación de contratos de profesores ayudantes doctores para el curso 2018/2019, en el campus de Ceuta. La duración del contrato será de cinco años y el tiempo total de duración conjunta de Profesor Ayudante y Profesor Ayudante Doctor, no podrá exceder de ocho años.

Se trata de contratos a tiempo completo, en jornada de mañana y tarde y para los que es necesario estar en posesión del título de Doctor y poseer evaluación positiva de la actividad docente y de investigación, para Profesor Ayudante Doctor, por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación o bien de la Agencia Andaluza del Conoci-



El contrato no excederá los 8 años. ARCHIVO

miento.

El objeto de los mismos, según reza el anuncio de convocatoria, es poder atender necesidades do-

centes urgentes e inaplazables en los ámbitos de conocimiento que se indican: Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial; Didáctica de la Lengua y la literatura; Didáctica y Organización Escolar; Enfermería; Fisiología; Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación; y Psicología Evolutiva de la Educación.

Los interesados en tomar parte en el concurso formalizarán su solicitud a través del modelo que se facilitará gratuitamente en la página web de la Universidad de Granada (serviciopdi.ugr.es). La presentación de solicitudes se realizará en el Registro General de la Universidad (Edificio Hospital Real, C/ Cuesta del Hospicio, s/n) o en los registros auxiliares del mismo. Las solicitudes que se presenten a través de las oficinas de Correos deberán ir en sobre abierto, para ser fechadas y selladas por el Servicio de Correos antes de ser certificadas.

El plazo de presentación de solicitudes será de siete días hábiles a contar desde el día siguiente, 21 de abril, a la publicación de esta resolución, es decir el próximo miércoles 2 de mayo.

EN BREVE



La consejera, Adelan Nieto, suscribió ayer el nuevo convenio.

Asuntos Sociales destina 260.000 euros a la Fundación Gallardo

ASUNTOS SOCIALES. La consejera de Sanidad, Servicios Sociales, Menores e Igualdad, Adelan Nieto, y el presidente de la Fundación Eduardo Gallardo Salguero, Alberto Gallardo, renovaron ayer el convenio por el que la Ciudad destinará durante este ejercicio la cantidad de 260.000 euros para el mantenimiento y desarrollo de las actividades en el centro de prevención de la dependencia y promoción de la autonomía personal Coronel Raggio Cachinero.

El convenio sostiene diez empleos y beneficia a 251 personas entre usuarios directos (94) y familiares de estos (157). El proyecto que se realiza en virtud de este convenio tiene como objeto la prevención de la dependencia y la promoción de la autonomía personal, realizando una atención integral de las personas mayores mejorando su bienestar físico y cognitivo, ayudando a paliar los deterioros cognitivos y neuronales leves en personas que no hayan sido diagnosticados de la enfermedad de Alzheimer.

La Federación Hindú firma un convenio de colaboración con la Fundación Phi

SOCIEDAD. El miércoles 17 de abril, en Puçol (Valencia) tuvo lugar la firma de un convenio de colaboración entre la Federación Hindú de España (FHE) representada por su presidente Juan Carlos Ramchandani (Krishna Kripa Dasa) y la Fundación Phi representada por su

presidente Félix Balboa (Swami Rameshwarananda Giri). El acto se hizo en el Centro Vedántico de la Fundación Phi.

El convenio de colaboración tiene por objeto el hermanamiento entre ambas instituciones en el desarrollo, difusión y práctica de la filosofía, el yoga y la meditación.

El 'Lope de Vega' celebra el lunes su Mercadillo del Libro

EDUCACIÓN. El próximo lunes se celebra el Día del Libro y con ello llega el tradicional mercadillo que organiza la AMPA del 'Lope de Vega'. El centro acogerá desde las 17.00 horas varios puestos de libros usados y donados, así como otros con repostería y bebida, cuya recaudación se destinará a la Asociación TDAH.



Será en beneficio de TDAH.

El 'Santa Amelia' celebra su Semana Cultural ambientada en 'Hansel y Gretel'

EDUCACIÓN. El colegio Santa Amelia celebrará, desde el lunes y hasta el viernes, su Semana Cultural que, con motivo de la celebración del Día del Libro, estará ambientada en el cuento de 'Hansel y Gretel'.

Los días más significativos serán el lunes y el martes, puesto que los maestros actuarán para el alumnado y estarán caracterizados como los personajes del cuento. El viernes será también una jornada importante con la entrega de premios.



Los nuevos vehículos tienen una capacidad de 1.600 litros de agua y 200 litros de agente extintor.

El Helipuerto dota al SEIS con dos nuevos camiones autoextintores

AENA ha destinado una inversión que supera los 400.000 euros para una dotación de primeras marcas

E.F. CEUTA

El Helipuerto de Ceuta ha incorporado al Servicio de Extinción de Incendios dos camiones autoextintores, a los que ha destinado una inversión superior a 400.000 euros.

Los nuevos vehículos, con capacidad de 1.600 litros de agua y 200 litros de agente extintor (espuma tipo AFFF) y régimen de descarga de solución de espuma de hasta 800 litros al minuto, se ajustan, como los anteriores, a la máxima categoría establecida por la Organización Internacional para la Aviación Civil (OACI) para los servicios de extinción de incendios en helipuertos (categoría H3).

Los camiones también están

dotados de equipamiento y herramientas de primeras marcas del mercado, como el equipo autónomo para excarcelación con baterías de alto rendimiento y material complementario, además del resto de materiales que OACI fija para categoría de extinción H3.

El Servicio de Extinción de Incendios de la infraestructura ceutí está integrado por una plantilla de seis bomberos, que trabajan en turnos de dos bomberos cada día.